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蘭越町教育委員会会議録 

会 議 概 要 

発言者 発言内容等 

 

 

教育長 

 

【 開 会 】 

 

西澤委員につきましては、欠席の連絡をいただいております。 

ただいまの出席委員は、３名であります。これより令和６年第２回蘭越町教育

会議名称 令和６年 第２回 蘭越町教育委員会会議 

開催日時 令和６年２月２２日（火） 午後３時３０分開会 午後６時２０分閉会 

開催場所 蘭越町役場庁舎３階委員会室 

出席委員等 教育長 小林 俊也 

委員  髙橋 浩之 

委員  宮武 かおり 

委員  安田 智恵子 

欠席委員 委員  西澤 雅明（職務代理者） 

事務局出席者 教育次長       梅本 聖孝 

学務課主幹      山本 和教（記録員） 

生涯学習課主幹    上坊寺 一夫 

スポーツ課主幹    滝口 和則 

給食センター長    屋敷 広美 

花一会図書館副館長  小林 勝司 

学校教育係長     北野 尭之 

生涯学習係長     上仙 知巳 

町民センター業務係長 佐藤 耕治 

スポーツ振興係長   作田 暢洋 

会議録署名委員 委員 安田 智恵子 

会議議題 

 

１ 会議録署名委員の指名について 

２ 会期の決定について 

３ 一般業務報告 

４ 令和５年度全国学力・学習状況調査結果について 

５ 令和５年度学校給食会計第２学期末執行状況について 

６ 学校職員の人事の内申について 

７ 令和５年度一般会計教育費補正予算（案）について 

８ 令和６年度教育行政執行方針（案）について 

９ 令和６年度一般会計教育費予算（案）について 

10 令和６年度歳入歳出予算のうち教育関係予算に係る教育委員会の意見に 

ついて 

11 教育委員会の当面のスケジュールについて 
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教育長 

 

 

教育長 

 

 

委員一同 

 

教育長 

 

 

 

宮武委員 

 

 

各主幹 

 

宮武委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会会議を開催いたします。ただちに本日の会議を開きます。 

 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は、会議規則に

より安田委員を指名いたします。 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。お諮りします。本日一

日間と決定したいと思います。ご異議ございませんか。 

 

（※異議なしの声） 

 

ご異議なしと認めます。よって、本日一日間といたします。それでは、これよ

り議事に入ります。進行は、事前にお知らせしておりますとおり、宮武委員にお

願いします。 

 

それでは私の方で進行させていただきます。 

日程第３「一般業務報告について」を議題とします。事務局より報告願います。 

 

（※担当する所管業務報告を読み上げ、内容説明） 

 

教育長の方で何かございますか。 

 

私から何点か報告させていただきます。 

まず、学校の状況についてですが、中学校では今週１９日に２年生８名が発熱

のため欠席しております。欠席者については全員がインフルエンザＢ型というこ

とで、本日まで２年生を学年閉鎖としております。２０日には１年生７名が発熱

で欠席しておりました。現在、２名がインフルエンザＢ型で休んでいる状況であ

りますが、学年閉鎖等の措置は行っておりません。３年生については休んでいる

生徒はいないのですが、この後、３月５日の受験もありますので、しっかりと予

防対策するよう学校に指示をしております。また、中学校の先生２名が新型コロ

ナウイルス感染症により休んでいるといった状況です。昆布小学校につきまして

は、中学校より前の話になるのですが、１２名の児童が休むといった報告を受け

ておりました。休んだ子供たちが受けた検査では、インフルエンザ、新型コロナ

ウイルス感染症は確認されなかったとのことで、様子を見ながら学校運営を進め

ているといったところです。蘭越小学校では、現在、児童１名の新型コロナウイ

ルス感染症の報告がありますが、大きな感染拡大は無いといった状況です。 

次に、蘭越高等学校への出願状況でありますが、前回会議でも報告をさせてい

ただいておりますが、その後、出願変更も無く１０名のままとなっており、内訳

としては、蘭越中学校から９名とニセコ中学校からの１名となります。蘭越高等

学校は令和７年度入学者から道外募集が可能になるということで、来年度、高校

と募集に向けて協議、戦略を練っていきたいと考えております。募集人数ですが、

地元の子供たちに影響が出ないよう推薦入学枠を３０パーセント、４０名定員で
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宮武委員 

 

委員一同 

 

宮武委員 

 

宮武委員 

 

 

 

学務課主幹 

 

宮武委員 

 

髙橋委員 

 

学務課主幹 

 

髙橋委員 

すから１２名の推薦枠があるのですが、その内の５パーセント程度ということに

なりますので、人数に換算すると１名になりますが、道外からの推薦枠があると

いうことになります。１名と言っても貴重な１名になりますので、道外の高校へ

のＰＲを蘭越高等学校と進めていきたいと考えております。 

次に、教職員の人事異動についてですが、後程、議案の方で管理職分を説明さ

せていただきますが、一般の教職員の異動については、最終的には３月４日の内

示と言うことになり、本日の会議では諮ることができませんが、現在、調整を進

めているといった状況です。昆布小学校、蘭越小学校においては、教員数の増減

はありませんが、蘭越中学校にこれまで加配として配置されていた教員の配置が

難しい状況であり、その分１名が減となる予定であります。 

次に卒業式の対応ですが、来賓の案内につきましては、昨年と同様に、町長、

町議会議長、ＰＴＡ会長ということで、各校、取り進めております。新型コロナ

ウイル感染症が拡大する前は教育委員の出席をお願いしていた経緯もございま

したが、式の円滑な実施を考慮し、来賓者の限定や町長、教育長、ＰＴＡ会長の

告辞、挨拶も紙面で配布することになっておりまして、なるべく子供たちに時間

を取るようにしているということで御了承いただきたいと思います。 

最後に、３月開催の蘭越町議会定例会についてですが、一般質問につきまして

は、２名の議員から２件の質問が出てきておりますが、教育委員会に関するもの

は今の所は無いといった状況です。今後、３月１日に教育執行方針を示すことに

なりますので、それを踏まえ、二次質問が出されるのではないかと思います。 

私からは以上です。 

 

事務局及び教育長から報告がありましたが、質疑等ございませんか。 

 

 （※質疑なしの声） 

 

以上で一般業務報告を終了します。 

 

日程第４ 

報告第１号、｢令和５年度全国学力・学習状況調査結果について｣を議題としま

す。事務局報告願います。 

 

（※議案を読み上げ、内容説明） 

 

議案第１号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑はありませんか。 

 

 学力調査を受けた児童生徒は、その個々の結果、成績を知ることはできますか。 

 

 結果は児童生徒それぞれに通知されます。 

 

 その結果を高校進学、入試の際に使うことはできるのでしょうか。高校側で入
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学務課主幹 

 

 

髙橋委員 

 

 

学務課主幹 

 

宮武委員 

 

委員一同 

 

宮武委員 

 

宮武委員 

 

 

 

給食センター長 

 

宮武委員 

 

委員一同 

 

宮武委員 

 

宮武委員 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

宮武委員 

 

委員一同 

 

学者の募集を行う際の参考とするため、この結果を高校に提供することはあるの

でしょうか。 

 

 この調査結果が入学試験に、直接、影響を与えるものではありませんが、中学

校で進路指導の際に参考にすることはあるかもしれません。 

 

 この結果を高校側で生徒募集に活用することはできないということでしょう

か。 

 

そのようになります。 

  

 他にありませんか。 

 

（※質疑なしの声） 

 

質疑がなければ、報告第１号について、終了します。 

 

日程第５ 

報告第２号、｢令和５年度学校給食会計第２学期末執行状況について｣を議題と

します。事務局報告願います。 

 

（※議案を読み上げ、内容説明） 

 

報告第２号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑はありませんか。 

 

（※質疑なしの声） 

 

質疑がなければ、報告第２号について、終了します。 

 

次の、日程６、議案第１号、「学校職員の人事の内申について」ですが、この内

容は、個人情報等の取り扱いに関わることでありますので、今回の教育委員会で

の議事を『秘密会』とすることを発議いたします。 

本件を『秘密会』とすることについて、反対、または賛成の討論はございます

か。 

 

（※討論なしの声） 

 

なければ、本件を『秘密会』とすることにご異議ありませんか。 

 

（※異議なしの声） 
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宮武委員 

 

 

 

宮武委員 

 

 

 

学務課主幹 

 

宮武委員 

 

髙橋委員 

 

 

 

学務課主幹 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮武委員 

 

委員一同 

 

宮武委員 

 

 

委員一同 

 

宮武委員 

異議なしと認めます。よって、本件を『秘密会』といたします。 

 

※日程６ 議案第１号「学校職員の人事の内申について」は秘密会議 

 

日程第７ 

議案第２号、｢令和５年度一般会計教育費補正予算（案）について｣を議題とし

ます。事務局説明願います。 

 

 （※議案を読み上げ、内容説明） 

 

議案第２号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑ございませんか。 

 

中学校費において会計年度任用職員、部活動指導員をお願いしている方の内、

真狩村の方の都合がつかず、その方分を減額するとの説明でしたが、その方が来

ることができない日はどの様に部活動を行っていたのでしょうか。 

 

部活動指導員が不在の場合は教員が部活動指導を行うことになります。部活動

指導員は教員の超過労働時間の縮減を一つの目的として行っているものになり

ますが、部活動指導員の都合がつかなかったことで、その目的は完全には達せな

かったのかもしれません。 

 

 小学校の空調設備設置工事が思いのほか高額になっており一億円近い金額と

なっております。当初の見込みでは４、５千万円としておりましたが、昆布小学

校では２，８００万円、中学校は仮設置という形になりますが約２，０００万円

のという金額になります。蘭越小学校は３０台弱の設置になりますが、それも電

気の容量などを考慮しなければならず、キュービクルの改修を含めると約１億円

の工事となります。スケジュール的には、昆布小学校、蘭越中学校には夏季休業

中に完成させる予定となっておりますが、蘭越小学校は間に合わない見込みとな

っており、冷風機で対応せざるおえない状況となっております。学校が動いてい

る中での工事となり、思うようにいかない部分もあります。 

 

 他にありませんか。 

 

 （※質疑なしの声） 

 

以上で質疑を打ち切ります。それでは議案第２号｢令和５年度一般会計教育費

補正予算（案）について｣は提案のとおり承認することに異議ございませんか。 

 

（※異議なしの声） 

 

異議なしと認め「議案第２号」を原案のとおり決します。 
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宮武委員 

 

 

 

教育長 

 

宮武委員 

 

委員一同 

 

宮武委員 

 

 

委員一同 

 

宮武委員 

 

宮武委員 

 

 

 

 

 

宮武委員 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

宮武委員 

 

 

学校教育係長 

 

 

 

日程第８ 

議案第３号、｢令和６年度教育行政執行方針（案）について｣を議題とします。

教育長説明願います。 

 

（※議案を読み上げ、内容説明） 

 

議案第３号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑ございませんか。 

 

 （※質疑なしの声） 

 

以上で質疑を打ち切ります。それでは議案第３号｢令和６年度教育行政執行方

針（案）について｣は提案のとおり承認することに異議ございませんか。 

 

（※異議なしの声） 

 

異議なしと認め「議案第３号」をそのように決します。 

 

次の 日程第９、議案第４号、｢令和６年度一般会計教育費予算（案）について｣

ですが、説明員として各担当係長の入室を許可します。 

担当係長の準備が整うまで休憩といたします。 

 

 （※説明員として各係長入室 午後４時４０分再開） 

 

再開します。 

日程第９ 

議案第４号、｢令和６年度一般会計教育費予算（案）について｣を議題とします。 

 事務局説明願います。 

 

 １２月の教育委員会会議において教育費の予算要求を説明していたところで

すが、総務課長・副町長査定、その後の町長査定で町全体の予算として調整が行

われております。本会議で示します予算案は調整後の金額となりまして、最終的

な予算案となります。今回、係長を招集しておりますので、新規事業について分

からない事、興味があることにつきまして質問をしていただければと思います。 

 

それでは、１０款１項事務局費から１０款２項小学校費までを説明してくださ

い。 

 

（※１０款１項１目 教育委員会費～１０款１項２目 教育委員会事務局費 

［別紙６（別冊）］説明～以下説明資料［別紙６（別冊）］） 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育係長 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育係長 

 

教育長 

 

 

 

 

学校教育係長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

学校教育係長 

 

学務課主幹 

 事務局費につきましては、教育推進計画が改定時期を迎えることから、その改

定を行うために、教育推進計画策定委員２０名の報酬やその策定業務委託料を計

上しています。 

 また、学習用の一人一台のタブレット端末が更新時期となり、来年度は全生徒

の７割の数、その翌年度に残りの３割の数、２箇年で整備していくことになって

おります。機器単価についても一台１０万円程度掛かることを見込んで予算計上

しておりましたが、北海道で一括見積合わせをするということで、その単価が５

万５千円となっております。それを購入することとして進めているところです。 

 また、同目で蘭越高等学校教育振興対策事業補助金を計上しておりまして、蘭

越高校生徒への通学費、制服購入費、海外修学旅行費などの補助について予算計

上をしております。 

 

（※１０款１項３目説明） 

 

 本町の奨学金制度につきましては、昨年、大幅に内容を見直し、名称も新たに

しまして実施しております。内容といたしましては月３万円の給付又は貸付を行

っております。貸付終了後は１年間の期間を置き１０年以内に償還してもらうと

いったものです。在学中、２年生、３年生でも申込を可能とし、対象者の拡大を

図っております。来年度からは貸付者の採用枠を拡大し運用していきたいと考え

ておりますが、この貸付に係る予算は「子ども子育て基金」を活用することにな

ります。 

 

（※１０款１項４目説明） 

 

 スクールバス費、スクールバス運行委託料につきましては、蘭越パブリックメ

ンテナンスに業務委託をしているものです。今回、備品購入費で中型スクールバ

ス、４６人乗りを購入いたします。注文から納車まで約１年かかる予定でありま

して、実際に運用が本格的になるのは７年度からになりそうです。 

 

（※１０款２項１目説明） 

 

 小学校学校管理費は、大まかに蘭越小学校、昆布小学校の管理に関する費用を

計上しています。会計年度任用職員の報酬等につきましては、公務補や学習支援

員の分となります。また、工事請負費として蘭越小学校屋体照明のＬＥＤ化を計

上しております。また、昆布小学校では校舎と屋体のＬＥＤ化改修工事を計上し

ております。なお、各校、教室のＬＥＤ化改修は翌年度以降に実施していきたい

と考えております。 

 

（※１０款２項２目説明） 

 

 （※補足説明） 
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宮武委員 

 

宮武委員 

 

 

教育次長 

 

宮武委員 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮武委員 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

宮武委員 

 

教育次長 

 

 

 

 

宮武委員 

 

 

 

説明が終わりました。質疑ございませんか。 

 

 電子黒板は各校に１台を購入するということでしたが、現在の整備状況を教え

てください。 

 

 一台も整備されておりません。 

 

 整備される１台の使用方法は各校で決めるようになるのでしょうか。 

 

 経過といたしましては、昨年、教育委員の青森県、秋田県視察において、学校

で上手に活用されている所を見まして、本町においても活用していきたいという

もので、今回、予算要望をしております。本来であれば全教室へ整備したいとこ

ろですが金額も高額な物でありまして、財政部局とも協議の上、まずは各校にそ

れぞれ１台を整備し、実際に使用する中で、今後、どうするか決めていくとして

おります。実際の活用方法は校内で検討してもらいますが、一箇所で使用するの

か、移動させて使うのかは学校の方針によります。今後、使用する中で要望が出

てきましたら、都度、協議を行いたいと考えておりますし、ただ買い与えるだけ

ではテレビと変わらなくなってしまいますので、活用に係る教員向けの研修の費

用も予算計上しているところです。 

 

 オートロック工事について、その詳細を説明してください。 

 

 蘭越小学校で申し上げますと職員玄関は、校舎正面、児童玄関の横にあるので

すが、車の駐車スペースもあり実際は校舎裏手の通用口から出入りをしており、

その場所は職員室から、若干、離れております。防犯上、児童の登下校以外は出

入り口の施錠を行うのですが、現在、来客、業者、保護者の来校があった際は職

員室から走って鍵を開けに行くといったことをしています。そうした事への対応

や施錠し忘れ防止の観点からもオートロックを設置したいというものです。この

工事は文部科学省の補助金がありますのでそれを活用することとしております。 

 

 昆布小学校は急いで整備する必要はないということですか。 

 

 昆布小学校にも設置したいとは考えておりましたが、文部科学省の補助金には

工事費の下限が設定されており、それを満たすことができなかったことから、今

回、予算計上を見合せております。財源の確保、より良い補助メニューを探した

上で、今後、予算要望をしていきたいと考えております。 

 

 他に質疑がなければ、次に進みます。 

１０款３項、中学校費の説明をお願いします。 
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学校教育係長 

 

学務課主幹 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育係長 

 

学務課主幹 

 

教育長 

 

 

 

 

宮武委員 

 

委員一同 

 

宮武委員 

 

 

 

生涯学習係長 

 

町民センター業務係長 

 

宮武委員 

 

髙橋委員 

 

 

生涯学習課主幹 

 

（※１０款３項１目説明） 

 

（※補足説明） 

 

 中学校の工事は単年度で実施できるようなものではなく２箇年で計画してお

ります。２箇年の総工費としては約１６億円の予算規模となります。教育委員の

皆様には中学校改修について改めて説明させていただいた方がよろしいと思い

ますので、そのような場を設けさせていただきます。中学校の生徒玄関部分に図

書スペースを配置するよう計画していますが、そこに配意する書架やテーブル、

椅子で１，３００万円程掛かりそうです。それに関しましては国産木材を使用し

作成したものを整備する予定であり森林環境譲与税を活用することとしており

ます。 

 

 （※１０款３項２目説明） 

 

 （※補足説明） 

 

 要保護準要保護世帯への就学援助は、小学校で約３０名、中学校では約１５名

が対象となります。また、その内容につきましては学用品費、クラブ活動費、ス

キー道具購入に掛る費用、入学準備金など学校生活に必要な費用を扶助するため

予算を計上しています。 

 

 説明が終わりました。質疑ございませんか。 

 

 （※質疑なしの声） 

 

質疑がなければ、次に進みます。 

１０款４項１目社会教育総務費から１０款４項２目町民センター費までの説

明をお願いします。 

 

（※１０款４項１目説明） 

 

（※１０款４項２目説明） 

 

 説明が終わりました。質疑ございませんか。 

 

 社会教育総務費について参考資料の金額があっていないのではないでしょう

か。 

 

 こちらは総務課財政係のデータを引用したものになりますが、途中で変更にな

っております。実際の数字としては１８節負担金補助及び交付金の予算額は１７
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宮武委員 

 

 

 

 

 

花一会副館長 

 

生涯学習係長 

 

宮武委員 

 

委員一同 

 

宮武委員 

 

 

 

 

 

学校教育係長 

 

学務課主幹 

 

スポーツ振興係長 

 

宮武委員 

 

髙橋委員 

 

 

スポーツ振興係長 

 

 

安田委員 

 

教育次長 

６万４千円となりますので議案の訂正をお願いいたします。内訳といたしまして

は当初は郷土芸能保存会への補助金が６３万円でしたが８７万円に変更になっ

ております。 

 

他に質疑がなければ、次に進みます。 

１０款４項３目花一会図書館費から１０款４項４目放課後子ども教室費まで

の説明をお願いします。 

花一会から説明願います。花一会が終わりましたら、続けて生涯学習課の説明

をお願いします。 

 

（※１０款４項３目説明） 

 

 （※１０款４項４目説明） 

 

説明が終わりました。質疑ございませんか。 

 

 （※質疑なしの声） 

 

質疑がなければ、次に進みます。 

１０款５項１目保健体育総務費から１０款５項２目体育施設費までの説明を

お願いします。 

学務課から説明願います。学務課が終わりましたら、続けてスポーツ課の説明

をお願いします。 

 

 （※１０款５項１目学務課所管分説明） 

 

 （※補足説明） 

 

 （※１０款５項１目スポーツ課所管分、１０款５項２目説明） 

 

説明が終わりました。質疑ございませんか。 

 

 体育施設費、１３節使用料及び賃借料で計上されているＬＥＤ照明器具借上料

についてその内容を説明してください。 

 

 照明器具のレンタル料になりまして、昨年、設置をしておりますが、１０年間

料金を支払うことになります。 

 

 １０年経過後はどのようになるのでしょうか。 

 

 設備として設置されているものになりますので、その設置に係る費用を償還払
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田委員 

 

 

スポーツ振興係長 

 

 

 

 

安田委員 

 

スポーツ振興係長 

 

教育長 

 

 

 

安田委員 

 

 

給食センター長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

いしているようなイメージになります。１０年経過すればこの費用の支払いは無

くなりますし、照明器具自体も町の物となります。 

 

 今回、予算計上している学校のＬＥＤ照明は工事費として一度で完結する形に

なりますが、昨年、導入した総合体育館のＬＥＤ照明は「リース」という形にな

っております。これは１０年間のリース契約となっておりまして、リース会社の

料率などを検証すると決して安いものではありません。財源があるのであれば一

気に工事してしまう方が安価になると思われますが、当時は検証も含め導入した

という経緯もございます。１０年経過すればそのもの自体は町の物となります。

もしも１０年以内に故障等があればリース会社が修理費用を負担することにな

ります。 

 

 簡易テントの購入が見送りになっておりますが、どのようなものなのでしょう

か。 

 

 こちらにつきましては、運動公園に東屋があったのですが、老朽化に伴い令和

４年度に解体しておりまして、その代りとして簡易テントの購入を予算要望して

おりました。予算査定の中で町の防災担当が所有するテントを使用して良いとの

ことでしたので予算から落としております。 

 

 そのテントは常時設置されるのでしょうか。 

 

 そのようになります。 

 

 今夏はとても暑い日が多く、町議会議員からも心配の声が上がっておりまし

た。そういったこともあり予算要望をしましたが、結果としてその様な形となっ

ております。 

 

 他に質疑がなければ、次に進みます。 

１０款５項３目給食センター費の説明をお願いします。 

 

（※１０款５項３目説明） 

 

給食センター費については、賄材料費を３，３００万円程計上しております。

先程、給食センター長が説明したとおり保護者から徴収する給食費の値上げをし

ないこととしておりますが、物価の高騰もあり賄材料費が増加しております。そ

のようなことから１８０万円財源が不足することになりますが、その不足分につ

きましては子ども子育て基金を充当し給食費の据え置きをするというものです。

予算書だけで見ますとよく分からなくなってしまいますが、町の思いとして給食

費の据え置きをしております。 

また給食配送車についても一千万円をかけ冷房付きの車両を購入することと
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給食センター長 

 

 

 

宮武委員 

 

委員一同 

 

宮武委員 

 

 

委員一同 

 

宮武委員 

 

 

委員一同 

 

宮武委員 

 

 

 

 

宮武委員 

 

 

 

学務課主幹 

 

宮武委員 

 

委員一同 

 

宮武委員 

 

 

 

委員一同 

しております。この車両につきましても発注から納車まで１年ほどかかる見通し

であり、実際に稼働できるのは令和７年度になると思われます。 

 

給食配送においては、その車両庫内の温度管理も注意しなければならず、新車

両が納品されるまでは保冷剤のようなものを追加購入し対応しようと考えてお

ります。 

 

説明が終わりました。質疑ございませんか。 

 

 （※質疑なしの声） 

 

これで全ての項目において質疑が終わりましたが、予算案全体を通して、何か

ありませんか。 

 

 （※質疑なしの声） 

 

 それでは、議案第４号｢令和６年度一般会計教育費予算（案）｣は原案のとおり

とすることに異議ございませんか。 

 

 （※異議なしの声） 

 

 異議なしと認め「議案第４号」をそのように決します。各担当係長は説明あり

がとうございました。 

 

 （※各係長入室） 

 

 日程第１０ 

議案第５号、｢令和６年度歳入歳出予算のうち教育関係予算に係る教育委員会

の意見について｣を議題とします。事務局説明願います。 

 

（※議案を読み上げ、内容説明） 

 

 説明が終わりました。質疑を行います。質疑ございませんか。 

 

 （※質疑なしの声） 

 

以上で質疑を打ち切ります。それでは議案第５号｢令和６年度歳入歳出予算の

うち教育関係予算に係る教育委員会の意見について｣は提案のとおり同意するこ

とに異議ございませんか。 

 

（※異議なしの声） 
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宮武委員 

 

宮武委員 

 

 

 

学務課主幹 

 

宮武委員 

 

委員一同 

 

宮武委員 

 

学務課主幹 

 

 

宮武委員 

 

 

学務課主幹 

 

 

宮武委員 

 

教育次長、各主幹 

 

宮武委員 

 

委員一同 

 

宮武委員 

 

 

教育長 

 

異議なしと認め「議案第５号」をそのように決します。 

 

日程第１１ 

協議第１号、｢教育委員会の当面のスケジュールについて｣を議題とします。 

「１．行事予定について」説明願います。 

 

（※議案を読み上げ、内容説明） 

 

説明が終わりました。質疑ございませんか。 

 

（※質疑なしの声） 

 

次に、「２．各課の主な事務事業について」事務局から何かございますか。 

 

 ※各校卒業式、入学式の日程について連絡 

 ※転入教職員辞令交付式の日程について連絡 

 

 次に、「３．第３回教育委員会会議の開催について」を議題といたします。事務

局より説明願います。 

 

※開催日時を提案 

次回開催予定日：３月２５日月曜日 午後３時３０分開始に決定 

 

その他、事務局から何かありませんか。 

 

（※特になしの声） 

 

委員の皆様から、何かございますか。 

 

（※特になしの声） 

 

質疑がなければ、協議第１号について、終了します。 

以上をもちまして、附議された案件の審議は、全て終了いたしました。 

 

これを持ちまして、令和６年第２回蘭越町教育委員会会議を閉会いたします。 

 

【 閉 会 】 

 

 

 

   


